

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dan analisis yang telah dikemukakan pada bab-bab sebelumnya, maka hasil dari penelitian mengenai pengaruh DER dan DPR terhadap Nilai Perusahaan pada perusahaan Manufaktur yang terdaftar di BEI periode tahun 2015-2018 dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. Variabel DER berkorelasi positif dan signifikan terhadap Nilai Perusahaan pada perusahaan Manufaktur yang terdaftar di BEI tahun 2015-2018. Hal ini dibuktikan dengan koefisien β sebesar 0.346 dengan korelasi positif sementara tingkat signifikansi yaitu 0.016 kecil dari 0.05 yang artinya variabel ini berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan

2. Variabel tingkat DPR berkorelasi positif dan signifikan terhadap Nilai Perusahaan pada perusahaan Manufaktur yang terdaftar di BEI tahun 2015-2018. Hal ini dibuktikan dengan hasil koefisien regresi yaitu sebesar 0.634 yang artinya tingkat DPR berkorelasi positif. Sementara tingkat signifikansi sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05 yang artinya variabel ini berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan.

3. Secara simultan variabel DER dan DPR berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan pada perusahaan Manufaktur yang terdaftar di

BEI tahun 2015-2018. Hal ini dibuktikan dengan nilai F_{hitung} sebesar $11.072 > F_{tabel} 2.87$ dan nilai signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti lakukan, masih terdapat keterbatasan, sehingga masih banyak yang harus diperbaiki dan diperhatikan lagi untuk peneliti selanjutnya. Adapun saran yang perlu diperbaiki ialah bagi peneliti selanjutnya yang sejenis dengan penelitian ini hendaknya memperluas sampel penelitian, data penelitian maupun kedalaman analisisnya. Misalnya dengan menggunakan periode yang lebih panjang, kemudian memilih objek penelitian selain perusahaan manufaktur. Kemudian dilihat dari penelitian terdahulu terlihat bahwa faktor yang mempengaruhi Nilai perusahaan yang berbeda-beda. Kemudian peneliti selanjutnya dapat menggunakan faktor-faktor selain DER dan DPR misalnya menggunakan variabel struktur aset dan profitabilitas perusahaan, tarif pajak, kondisi pasar dan lain sebagainya.